

"Actuamos asesorados por los Servicios
Jurídicos de la UV" - Las Provincias - 01/12/2018

«Actuamos asesorados por los Servicios Jurídicos de la UV»

Rosa María Bo Decana de la Facultad de Filosofía

:: J. S.

VALENCIA. La decana de Filosofía y Ciencias de la Educación asegura en declaraciones a LAS PROVINCIAS que atendió la queja de las alumnas y les mostró su respaldo.

–¿Cuándo conoció los hechos?

–A fines de mayo, cuando dejaron la queja en el buzón.

–¿Qué es lo que hizo?

–Me puse en contacto con el Vicerrectorado de Estudios y los Servicios Jurídicos de la Universitat. Siempre he actuado de acuerdo con ellos.

–¿Qué pasos dio?

–Me reuní con ellas. Les pregunté si querían presentar una denuncia. Me dijeron que no, que bastaba con un toque de atención. Cité con registro de salida al profesor y me reuní con él.

–¿Reconoció los hechos?

–Al principio los negó. Luego se-



Rosa María Bo. :: LP

**«Al principio
las alumnas
no querían
presentar una
denuncia»**

ñaló que algo podría haber dicho y pidió disculpas. Comunicué a las denunciantes la conversación antes del verano. También les indiqué que haríamos un seguimiento de la actuación del profesor en las clases cuando terminara el año sabático. Nadie mostró su desacuerdo y entendimos que estaban conforme con la decisión de la Facultad.

–¿No volvió a saber nada hasta esta semana?

– Cuando el lunes le vieron en un acto contra la violencia de género, vinieron a verme. Me dijeron que harían una performance, que luego fue un encierro en la Facultad, para protestar.

–¿Por qué las alumnas dicen que no se actuó con contundencia?

–No lo sé. Estamos en contra estos comportamientos y si esto sirve para ponerles freno, bienvenido sea.